

Alsace

## Mathématiques sans frontières : les classes alsaciennes récompensées

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 08 juin 2022 à 21:17 - Temps de lecture : 1 min



Les représentants des classes de 2<sup>nde</sup> ayant remporté l'édition 2021-2022 de Mathématiques sans frontières. Photo DNA

Pas moins de 3 500 élèves de 2<sup>nde</sup> ont participé à l'édition 2021-2022 de Mathématiques sans frontières, organisée par l'académie de Strasbourg. Les établissements ayant remporté la compétition sont le lycée Blaise-Pascal de Colmar (classe de 2<sup>nde</sup> 9), le lycée international des Pontonniers de Strasbourg (2<sup>nde</sup> 9), le lycée polyvalent Jean-Jacques-Henner d'Altkirch (2<sup>nde</sup> C), le lycée Robert-Schuman d'Haguenau (2<sup>nde</sup> 1) et le lycée privé Charles-de-Foucauld de Schiltigheim (2<sup>nde</sup> bac pro BPMA). L'épreuve 2021-2022 comprenait 13 exercices.

Les élèves de ces classes ont été récompensés par une visite d'une journée à l'Écomusée d'Alsace, un prix offert par le Crédit mutuel enseignant (CME), partenaire de Mathématiques sans frontières depuis trente-deux ans. La visite du musée, agrémentée d'un rallye mathématique remporté par les élèves altkirchois, s'est terminée par un spectacle de magie fort apprécié par les quelque 150 lycéens. Hélène Tanoh et Agathe Schiby, inspectrices d'académie-inspectrices pédagogiques régionales (IA-IPR), Pierre-Étienne Dorn et Catherine Maresse, respectivement directeur et présidente du CME de Mulhouse ont félicité les élèves pour leur excellence dans le domaine des mathématiques.

Education

Ungersheim